
 

An den Vorsitzenden 
des Stadtentwicklungsausschusses 
Herrn Georg Fortmeier 
 
 
 
 
           Bielefeld, den 22.05.2017 
 
 
 

Änderungsantrag der BfB-Fraktion zum Tagesordnungspunkt 5.1 “Freundliche Toilette“ in 
der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 23.05.2017  
 
 
Sehr geehrter Herr Fortmeier, 
 
zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 23.05.2017 stellen wir folgenden Antrag: 
 
Beschlussvorschlag: 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, ausreichende Mittel für öffentlich zugängliche, barrierefreie Toiletten 
im Bereich der Bielefelder Innenstadt, mindestens aber einen Betrag von 50T € zur Verfügung zu 
stellen.   
 
Begründung: 
 
Vor dem Hintergrund der sich ändernden Demographie und steigender Besucherzahlen der Stadt 
Bielefeld stellt sich die Fraktion der BfB hinter die Forderungen des Beirates für Behindertenfragen 
und des Seniorenrates nach einer flächendeckenden Versorgung mit barrierefreien, öffentlichen 
Toiletten. Die bereits erprobten Konzepte sind einzubeziehen und dürfen in diesem Bereich nicht an 
vergleichsweise geringen Kosten scheitern und dadurch eine gravierende Problemlage 
insbesondere für ältere Besucher und Mitbürger verursachen.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Barbara Pape  
(BfB, stellvertretende Fraktionsvorsitzende) 

 


